



Enseignements d'exploration 2013-2014

Santé & Société



Cet enseignement d'exploration s'adresse à des élèves soucieux de problèmes de société et/ou attirés par le milieu médical.

Ils effectuent des recherches sur internet par petits groupes, puis communiquent leur travail par power point et oral au reste de la classe. Ensuite ils choisissent un mode de communication pour le reste du lycée (affiche, film, carte...).

L'objectif est une discussion, une prise de conscience, puis une recherche personnelle et en groupe de moyens pour faire passer notre message.

L'année dernière, les élèves ont passé leur diplôme de premier secours et ont effectué des affiches sur les dangers et les secours. Nous avons visité la caserne de pompiers de Maurepas. Ensuite nous avons travaillé sur l'alcool et réalisé une affiche illustrant les conséquences possibles de l'alcool sur les jeunes.

Cette année nous travaillerons dans un premier temps sur l'alimentation dans l'objectif de comprendre certains déséquilibres alimentaires, d'en discuter et au final de communiquer sur ce sujet au sein du lycée avec un support de leur choix (affiche, film, débat, journée de sensibilisation...). Le second thème sera choisi avec les élèves.

Discipline concernée : SVT